



**Vorsitzender:**  
**Markus S. Lutz**  
Kraelerstr. 4  
81373 München

**Geschäftsstelle:**  
Meindlstr. 14, 81373 München  
Telefon: 233 33881  
Telefax: 233 33885  
E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 21.01.2024

## **Antrag an den Bezirksausschuss 6 für die Sitzung am 05.02.2024**

### **Valley Bolzplatz umgestalten – Verletzungsrisiko senken**

Der Bezirksausschuss Sendling möge beschließen, den Valley Bolzplatz derart umzugestalten, dass das Verletzungsrisiko für Kinder und Jugendliche dort minimiert wird. Diese Idee geht auf zwei separate Anträge der Kinder- und Jugendversammlungen 2022 und 2023 zurück. Die Kinder würden Kunstrasen priorisieren, und falls dies nicht möglich sein sollte, alternativ Holzhackschnitzel wählen. Diese beiden Möglichkeiten mögen durch das Gartenbau Referat geprüft werden.

Zudem soll hinter dem Tor zum Fußgängerweg durch den Park hin ein Ballfangzaun errichtet werden.

#### **Begründung:**

Der Valley Bolzplatz wird stark von Kindern und Jugendlichen des Viertels frequentiert. Dies zeigt sich nicht zuletzt dadurch, dass der gleiche Antrag bereits zweimal unabhängig voneinander von zwei unterschiedlichen Kindergruppen gestellt wurde.

Leider birgt der aktuelle Belag aus Kies und Sand ein hohes Verletzungsrisiko und führt regelmäßig zu Wunden, die schwierig vom Dreck zu reinigen sind. Zudem bremst diese Tatsache stark die Spielfreude.

Auch verwandelt sich der Platz durch Regen und Schnee regelmäßig in ein Schlammloch mit großen Pfützen, das dann kaum mehr bespielbar ist.

Durch das Gartenbau Referat wurde bereits einmal eine weitere Sandschicht aufgetragen, die jedoch sehr schnell durch Regen wieder ausgewaschen wurde.

In Rücksprache mit den Kindern und dem Gartenbau Referat wurden die beiden oben erwähnten alternativen Beläge erörtert. Kunstrasen wurde von den Kindern aufgrund des Spielgefühls priorisiert; auch ist laut Baureferat in Planung, zwei erste Holzhackschnitzel-Plätze im Rahmen zweier Neubauprojekte vsl. in diesem Jahr zu errichten und zu testen.

Der Ballfangzaun soll vorbeikommende Fußgänger und Radfahrer vor fliegenden Bällen schützen.

Die Kinder-Anträge liegen der Geschäftsstelle vor und werden aufgrund des Datenschutzes diesem Antrag nicht angehängt.

Abschließend lässt sich sagen, dass wir die Bewegungsfreude unserer Sendlinger Kinder unterstützen sollten, damit sie diesen schönen, zentral gelegenen Bolzplatz auch weiterhin mit Freude nutzen.

Initiative:

Sahra Aboudarar, Kinder- und Jugendbeauftragte